

# Kurzmeldungen 2013

## Halbblüter des Jahres 2012

Am 02. März 2013 fand in Achim-Uphusen die Mitgliederversammlung der Interessengemeinschaft Halbblutrennpferdezucht (IH) statt. Die 25 anwesenden Personen kürten bei dieser Gelegenheit „ihren“ Halbblüter des Jahres 2012. Nachdem im Vorjahr *Semicolon* zum besten Halbblüter gewählt wurde, gab es in diesem Jahr folgendes Resultat:

**1. Gelon      10 Stimmen**



*Gelon (H)* unter Oliver Schnakenberg vor seinem Sieg im Hamburger Seejagdrennen am 04. Juli 2012.

## **2. Briodolf**

## **8 Stimmen**



***Briodolf (H) unter Oliver Schnakenberg beim Start zum siegreich beendeten Jagdrennen am 02. September 2012 in Quakenbrück.***

## **2. Semicolon**

## **3 Stimmen**



***Semicolon (H) unter Jan Korpas, der beim Sieg von Briodolf (H) in Quakenbrück den 3. Platz belegte.***